

かんなんキッズニュース

プール

今年は梅雨明けが早く、毎日プールに入れました！水の冷たさ、流れる面白さなどを感じて遊んでいる姿を、参観のときにご覧になっていただけたのではないかと思います。

洗濯機ごっこは、みんなで走ってプールの水を混ぜることで起る水の流れを楽しむ遊びです。しかし、水の流れを楽しむまで、ピンと来なかったようです。何度か遊んでいるうちに、「自分たちがたくさん走ることで水の流れが早くなるんだ！」と気付き、たくさん速く走るようになりました。幼稚園のみんなで遊ぶからこそできるプール遊びだと思います。友達と一緒に、水の気持ちよさを存分に楽しむことができました。



そら組まつり

そら組さんがP T Aの皆さんにつくってくださった縁日ごっこに影響を受け、そら組の部屋でお祭りをしてくれました。遊び場所は「射的」「輪投げ」「ビー玉転がし」「おばけやしき」の4か所ありました。「もも組さん、お祭りにおいて」と誘いに来てくれて、もも組みんなで遊びに行きました。どの遊びもそら組さんがみんなで力を合わせた手づくりの遊びで、もも組は夢中になって遊びました。

もも組の部屋に帰ってからお祭りを振り返って話していると「おばけやしきがおもしろかった」「ビー玉転がし楽しかった」と、たくさんの楽しかった感想が出てきました。「もも組もお祭りしたい！」とそら組みたいにやってみたくて、やる気満々のもも組です。

もも組にとってそら組のお兄さんお姉さんが見てくれる姿は、かっこよくて、憧れで、「私/僕もあんなふうにやってみたい！」という刺激を与えてくれています。憧れの気持ちあってこそ、挑戦しようしたり、試行錯誤をしようしたりします。「そら組みたいになりたいな～」という気持ちが、もも組をお兄さんお姉さんに近付けてくれると思います。これからもそら組・あか組と一緒に遊ぶ機会を大切にし、そら組に憧れるだけでなく、あか組に憧れられる経験もしていきたいです。



1学期、ありがとうございました。4月の頃の姿を思うと、一人一人、一つ大きくなりましたね！

私も菅南幼稚園に赴任して4か月、保護者の皆様に、温かく受け止め、保育を見守っていただき、感謝の気持ちでいっぱいの毎日でした。たくさんご協力、ご助力いただき、ありがとうございました。

長い夏休みが始まりますが、楽しい日々が過ごせますように。熱中症など、どうぞお気をつけてくださいね。

また一つ大きくなった子どもたちに2学期にお会いできるのを楽しみにしています。（なかよしのお友達は引き続会えるのを幼稚園で待ってますね！）2学期もたくさん楽しいことをして遊びましょう！⑥